



Jugend Gaas

| Altes erhalten - Neues gestalten |

Geschätzte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

**Die Jugend Gaas organisiert dieses Jahr für alle Ortsteile der
Marktgemeinde Eberau ein**

OSTERFEUER

**Bitte nur trockenes biogenes Material (keine Baumstümpfe) zum
Gelände der Urbarialgemeinde Gaas - südlich der Pinkabrücke Gaas -
bringen.**

**Die Anlieferung des Materials wird von den Jugendmitgliedern
stichprobenartig überwacht. Bitte folgen Sie deren Anweisungen.**

**Plastik, Eisen, Rest und Sperrmüll dürfen nicht am Gelände abgeladen
werden!**

**Zuwiderhandlungen werden bei der Bezirkshauptmannschaft Güssing
zur Anzeige gebracht und bestraft!!**

Die Jugend Gaas dankt im Voraus für Ihre Disziplin und Ihr Verständnis.

**Zum Osterfeuer am Karsamstag, den 30. März 2024,
um 20 Uhr ladet die Jugend Gaas recht herzlich ein.**

Der Obmann:

Thorsten Marakovits